

WARTA

Malam Minggu, Polsek Sindang Bersama Petugas Gabungan Gelar KRYD Skala Besar

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 23, 2023 - 12:43



Malam Minggu, Polsek Sindang Bersama Petugas Gabungan Gelar KRYD Skala Besar

Indramayu,- Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Koramil dan Pol PP menggelar pelaksanaan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam bentuk Patroli skala besar di wilayahnya. Sabtu (22/07/2023) malam.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindang, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang tinggal dan beraktivitas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP

Saefullah mengatakan, Patroli skala besar ini merupakan langkah strategis yang diambil oleh Kapolsek Sindang sebagai bentuk upaya pencegahan dan penanggulangan potensi tindak kriminalitas yang sering terjadi pada malam hari.

Dalam kegiatan patroli skala besar ini, seluruh petugas gabungan yang terlibat dikerahkan untuk berpatroli di berbagai titik strategis, termasuk pusat keramaian, perumahan, area bisnis, dan wilayah-wilayah yang dianggap rawan tindak kejahatan.

Kapolsek menyebut, Patroli dilakukan secara intensif dan menyeluruh guna menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi masyarakat.

"Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) menjadi bagian penting dari strategi kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal bagi seluruh warga Kecamatan Sindang," ujar AKP Saefullah, Minggu (23/07/2023).

Dalam pelaksanaan patroli skala besar ini, petugas gabungan juga berinteraksi langsung dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta menghimbau warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Selain itu, petugas juga melakukan pemeriksaan kendaraan yang tidak dilengkapi dengan dokumen kendaraan.

"Dengan adanya pelaksanaan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam bentuk Patroli skala besar di wilayah Kecamatan Sindang, diharapkan potensi tindak kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa lebih aman dan tenang." Harap AKP Saefullah.